

Selección femenina cubana de fútbol gana amistoso ante Belice



fútbol femenino

La Habana, 16 ago (JIT).- **La selección** femenina de fútbol de Cuba ganó este jueves el primero de dos duelos amistosos frente a su similar de Belice, con marcador de 2-0.

En el partido celebrado en la cancha del estadio Pedro Marrero, de esta capital, las locales impusieron su táctica y dominaron sin contratiempos.

Eunises Núñez abrió la cuenta al minuto 36, y uno más tarde la santiaguera Indira Hechavarría puso cifras definitivas al pizarrón.

Clave para el triunfo resultó la excelente defensa mostrada por una zaga en que sobresalió la capitana Yurisleidy Mena, totalmente recuperada de una lesión que le mantuvo inactiva, lo que permitió dejar la puerta en cero.

«Es un partido muy importante para nosotras, porque el rival juega en el nivel B de la Liga de Naciones de Concacaf, y podemos evaluar la calidad de los equipos que compiten en esa instancia», declaró a **JIT** la seleccionadora cubana Elizabeth Cuff.

«El resultado fue favorable y estamos satisfechas con lo visto en la cancha, a pesar del fuerte calor. El desempeño nos muestra en qué forma estamos e indica en qué debemos trabajar», agregó.

Por su parte, el director técnico de las beliceñas, Wayne Casimiro, elogió el performance de las cubanas y señaló errores de concentración de sus jugadoras, lo que, a su juicio, explica la derrota.

El segundo de los choques pactados entre ambas escuadras acontecerá el domingo 18 a las 5:00 p. m., en el mismo escenario.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/362965-seleccion-femenina-cubana-de-futbol-gana-amistoso-ante-belice>



Radio Habana Cuba